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НТА-Приволжье  - Заместитель председателя комитета по регламенту и  депутатской
этике Законодательного собрания Нижегородской области (ОЗС)  Владислав Егоров
считает, что практика проведения экспериментальных  Единых государственных
экзаменов (ЕГЭ) показывает, что действительной  оценки всей совокупности знаний они
не дают. 
  
Об этом говорится в сообщении управления по взаимодействию со СМИ ОЗС.
  
По мнению В.Егорова, переход на ЕГЭ - это "копирование западных стандартов". 
  
"Оценка  эта является случайной, субъективной. Сведение оценки знаний и  интеллекта
к простой "угадайке" недопустимо. По многим дисциплинам  необходимо выявлять
способность мыслить в нестандартных ситуациях. Это  крайне востребовано сегодня и
является залогом развития инновационной,  модернизированной экономики страны", -
сказал депутат. 
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